
Si è insediato il presidente Gravina: “Voglio una Lega Pro trasparente”

Descrizione

Il Presidente della Lega Pro, Gabriele Gravina, si è insediato negli uffici di Firenze e dopo il passaggio
di consegne con il Commissario Tommaso Miele è partita ufficialmente l’attività. “Ringrazio il 
Commissario Miele per il lavoro svolto– ha detto Gabriele Gravina- ho ricevuto la sua relazione sulla 
Lega Pro e in particolare sulle aree di criticità e di urgenza, di cui ero in parte al corrente e su cui sto 
già lavorando”. “Ho un’idea di una Lega Pro trasparente, i cui punti di partenza siano la condivisione e 
il lavoro in sinergia con le nostre società– ha concluso il Presidente Gravina- per costruire una Lega 
dove le porte siano sempre aperte, la casa di tutti i club”.
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